



Christoph Hänel

Stadtverordneter

Ausschüsse

*Haupt- und Finanzausschuss
(stellv. Ausschussvorsitzender)*

*Ausschuss für Beteiligungscontrolling
und Rechnungsprüfung*

Kommissionen, Beiräte und sonstige Gremien

Sparkassenzweckverband - Verbandsversammlung

Betriebskommissionen und Aufsichtsräte

Klinikum Hanau GmbH

Wieso sollten sich die Hanauer Bürgerinnen und Bürger für Kommunal- bzw. Stadtpolitik interessieren?

Die Kommunalpolitik ist das Fundament unseres demokratischen Systems. Sie hat eine hohe Bedeutung für die Gestaltung unseres Lebensumfeldes, z. B. für die Infrastruktur, für Arbeit und Freizeit, die kommunale Daseinsvorsorge und die Bereitstellung von Betreuungs- und Bildungsangeboten.

Was ist die größte Herausforderung unserer Zeit?

Unsere Zeit wird von vier Ds bestimmt: Demokratie, Demographie, Digitalisierung und Dekarbonisierung. Hier gilt es, einen ausgewogenen und nachhaltigen Einklang herzustellen, der auch die Interessen zukünftiger Generationen berücksichtigt.

Warum haben Sie sich dazu entschieden ein politisches (Ehren-) Amt aufzunehmen? Was motiviert Sie zum politischen Engagement?

Ich möchte ein Vorbild für meine Kinder sein und mich für die eigenen, vor allem aber auch die gesellschaftlichen Interessen einsetzen. Gleichzeitig möchte ich meine Erfahrungen und Kenntnisse zum Wohl unserer Stadt einbringen, um Hanau jeden Tag besser zu machen!